

Sondage

1

Les nouveau-nés entendent de nombreux sons dès la naissance.

A**1****VRAI**

Les nouveau-nés tournent la tête dans la direction d'un son ou d'une voix. Ils préfèrent le son de la voix humaine à tout autre son. Ils préfèrent écouter une chanson si elle est chantée d'une voix aiguë. Ils préfèrent écouter une chanson fredonnée par une voix humaine à la même chanson jouée sur un instrument de musique.

B**2**

Les nouveau-nés font la différence entre l'odeur de leur mère et celle des autres personnes.

A

2**VRAI**

Dès le sixième jour, le nourrisson tourne la tête vers l'odeur de sa mère.

B**3**

Les nouveau-nés font la différence entre le sucré et le salé.

A**3****VRAI**

Les nouveau-nés distinguent les saveurs sucrées des saveurs salées, acides ou amères. On observe leur réaction au goût grâce aux différentes expressions de leur visage. Leur saveur préférée est celle du lait maternel, sucré.

B

4

Pour se développer de manière saine, les bébés ont besoin d'être tenus dans les bras et touchés.

A**4****VRAI**

Le contact physique est important pour le développement physique, affectif et intellectuel des bébés. C'est en touchant les nourrissons qu'on les réconforte et c'est grâce au contact physique qu'ils découvrent le monde et entrent en relation avec les autres.

B**5**

À la naissance, les bébés voient aussi bien que les adultes.

A

5**FAUX**

Les nouveau-nés ne voient pas très bien. Les choses et les personnes leur apparaissent comme au travers d'un verre dépoli. Tout ce qui se trouve à plus de 20-30 cm leur semble flou.

B